

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



# Seit 1873 ein Prater-Hit

Ein unschlagbarer Blick und ein einzigartiges Ambiente – ein Besuch in der Meierei ist für jeden Besucher Pflicht

Der unschlagbare Blick auf die stets belebte Prater Hauptallee und das sportliche Treiben der Wienerinnen und Wiener, das einzigartige Ambiente, um tagsüber zu entspannen oder auch abends unvergleichliche Feste zu feiern – die Meierei, anlässlich der Wiener Weltausstellung 1873 errichtet, war schon in der Monarchie binnen kürzester Zeit Anziehungspunkt der Wiener Gesellschaft im Prater. Und daran hat sich bis zum heutigen Tag nichts geändert.

Überzeugen auch Sie sich von diesem einzigartigen Flair, lassen Sie Ihren Blick über die Hauptallee schweifen – am besten mit einem hausgemachten Eistee, den es bei den „Krone“ Praterwochen dank nebenstehendem Gutschein gratis gibt. „Der Spaß kost’ nix“ – und zum Spaß gehört bekanntlich auch ein erfrischendes Getränk dazu.



Ein hausgemachter Eistee in der Meierei – bei den „Krone“ Praterwochen gratis

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag